## SAMTGEMEINDE ODERWALD

## Der Samtgemeindebürgermeister

## **Bekanntmachung**

COVID-19 (Coronavirus SARS-CoV-2); Rathaus für den Besucherverkehr wieder geöffnet

Auf Grund des Beschlusses der Besprechung der Bundeskanzlerin mit den Regierungschefinnen und Regierungschefs der einzelnen Bundesländer vom 15.04.2020 und den daraus resultierenden ersten Lockerungen der Beschränkungen in einigen Bereichen des gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Lebens sowie eines gemeinsamen Gespräches der Hauptverwaltungsbeamten der Samt- und Einheitsgemeinden, der Stadt und des Landkreises Wolfenbüttel, ist das Rathaus der Samtgemeinde Oderwald ab

Montag, 04.05.2020,

wieder für den Besucherverkehr eingeschränkt geöffnet.

Bürgerinnen und Bürger können sich telefonisch an die jeweiligen Verwaltungsbereiche wenden und klären, ob ein Besuch der Verwaltung erforderlich ist oder ob das individuelle Anliegen per Telefon oder online bedient werden kann. Sollte eine Vorsprache vor Ort erforderlich sein, wird hierzu eine Terminvergabe erfolgen, um einen kontrollierten Zutritt in das Rathaus gewährleisten zu können.

Die Rufnummern sowie die E-Mail-Adressen der Ansprechpartner sind auch auf der Homepage der Samtgemeinde Oderwald unter <a href="https://www.samtgemeinde-oderwald.de">www.samtgemeinde-oderwald.de</a> einsehbar.

Das Rathaus kann für vereinbarte Termine durch die rechte Haupteingangstür betreten werden. Hierzu betätigen Sie bitte die Klingel, die sich rechts neben der Haupteingangstür befindet. Der zuständige Mitarbeiter wird Ihnen danach den Zutritt in das Gebäude ermöglichen.

Die Sprechstunden in den Gemeinden Cramme und Flöthe finden weiterhin nicht statt.

In der aktuellen Lage stehen der Schutz und die Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger und auch der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an erster Stelle. Die Verwaltung bittet daher alle Bürgerinnen und Bürger bei ihrem Aufenthalt in den Räumlichkeiten eine Schutzmaske zu tragen. Bei Bedarf wird eine Maske am Eingang zur Verfügung gestellt.

Weiterhin ist es wichtig, die Abstands- und Hygieneregeln zu beachten und einzuhalten.

Börßum, 28.04.2020